

Volante del sindicato de trabajadores de la carne durante el conflicto en el frigorífico “Lisandro de la Torre”, en 1959

Enero de 1959

Asociación Gremial del Personal del Frigorífico y Mercado Nacional de Hacienda

Archivo histórico

<http://archivohistorico.educ.ar>

Asociación Gremial del Personal del Frigorífico y Mercado Nacional de Hacienda

(Adherida a las 62 Organizaciones)

UN ATROPELLO MÁS

En la Asamblea General realizada en el local del Sindicato del Calzado, los trabajadores y la comisión directiva han puesto de relieve su grado de madurez gremial, y esto es necesario destacarlo frente a los difíciles momentos por los que atraviesa la clase trabajadora argentina.

Una vez más, las fuerzas de la opresión del gobierno de la entrega se han ensañado con los trabajadores de nuestro querido gremio. Al promediar la Asamblea, el local del Sindicato del Calzado y zonas adyacentes fueron objeto de un fabuloso despliegue de efectivos policiales, provistos de las famosas ametralladoras de la FUSILADORA, ocupando también el subsuelo donde se efectuaba la Asamblea.

Después de realizado el "copamiento" y sin que los trabajadores hubieran quebrado la magnífica disciplina mantenida a lo largo del acto, un "jefe" de las fuerzas de represión hizo saber a los asambleístas que de ese local no salía nadie si previamente los miembros de la Comisión Directiva no conversaban con él ya que tenía órdenes del Jefe de Policía de llevar a los mismos a entrevistarse con él.

Para tal efecto fueron designados los compañeros directivos Oscar Vera, Fermín López y Ernesto Astudillo, a los que se agregaron después los afiliados Martín López y Ernesto Cerezo, los que pese a las seguridades de que sólo se les requería para hablar con el Jefe de Policía, fueron retenidos en calidad de "rehenes".

Esta es otra burla al tan mentado ESTADO DE DERECHO y destaca diariamente la falsedad de los hombres de este gobierno de la ENTREGA.

Compañeros: sigamos unidos como hasta ahora que el triunfo será nuestro.

VIVA LA CLASE TRABAJADORA

VIVA LA PATRIA

Comisión Directiva

Secretaría de Prensa y Propaganda